



El liderazgo chino advierte a EE UU de un posible conflicto

- Jeremiah Jacques
- [9/3/2023](#)

El ministro chino de Asuntos Exteriores, Qin Gang, advirtió el 7 de marzo que China y Estados Unidos están encaminándose hacia el "conflicto y la confrontación" si Washington no cambia de rumbo. La declaración se produjo justo un día después de que el secretario general Xi Jinping lanzara una crítica inusualmente directa contra EE UU, afirmando que la campaña de Washington para someter a China es la razón de los problemas de su país.

Los países occidentales —encabezados por EE UU— han aplicado una política generalizada de contención, acorralamiento y represión en contra de nosotros, generando desafíos sin precedentes muy graves para el desarrollo de nuestro país.

—Xi Jinping

Qin prosiguió diciendo que la política china adoptada por Washington se ha "desviado por completo" del camino de la razón y ha puesto a las dos naciones en una trayectoria de colisión.

Si Estados Unidos no pisa el freno, y sigue avanzando a toda velocidad por el camino equivocado, no habrá valla que pueda evitar el descarrilamiento y seguramente se producirá un conflicto y un enfrentamiento. Semejante competencia es una apuesta irresponsable, y lo que está en juego son los intereses fundamentales de los dos pueblos e incluso el futuro de la humanidad.

—Qin Gang

Intensificación: En declaraciones públicas anteriores, Xi y la cúpula del Partido Comunista Chino por lo general se han abstenido de criticar abiertamente a Estados Unidos, optando en su lugar por utilizar referencias indirectas que omiten cualquier nombre. El abandono de esa práctica marca una intensificación del antagonismo y desafía las esperanzas de que los líderes chinos estuvieran realizando una transición hacia un enfoque más suave hacia la diplomacia en lugar de adoptar el estilo "guerrero lobo". Este término, que toma su nombre de una película de acción china, describe a un diplomático chino que busca de forma desafiante la hegemonía china con desprecio abierto por cualquier interés que no sea chino.

Después de que la prensa local le preguntara a Qin si sus comentarios significaban que la diplomacia del "guerrero lobo" era la mejor opción para China teniendo en cuenta las tendencias mundiales, él respondió: "Si se enfrenta a chacales y lobos, China no tiene más remedio que afrontarlos de lleno".

Tiempos de los gentiles: la creciente agresividad de China está llevando al mundo hacia una era que la Biblia llama "los tiempos de los gentiles" (Lucas 21:24), en la que dominarán los tiranos sedientos de poder. Será una época en la que los hombres desfallecerán por el temor (versículo 26), porque estos líderes gentiles gobernarán con poca consideración hacia sus súbditos.

Estos "tiempos de los gentiles" aún no se han realizado completamente. Sin embargo, estamos en los bordes exteriores de esta tormenta catastrófica. (...) ¡Las acciones de China demuestran que los gentiles están ascendiendo al poder ante nuestros ojos! Y ésta es sólo una de las *muchas* naciones gentiles cada vez más agresivas en la escena mundial.

—Gerald Flurry, redactor jefe de *la Trompeta*

Conozca más: lea ["¿Qué son los tiempos de los gentiles?"](#)